

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 8. März 2017

Hallenbeleuchtung der Sporthalle Anton-Dey-Straße wird erneuert

Mit der Auftragserteilung für die Elektroarbeiten durch den Magistrat wird die Erneuerung der Hallenbeleuchtung in der Sporthalle Anton-Dey-Straße konkret. Im Zuge der Neuinstallation der Beleuchtungsanlage werden rund 270 alte Leuchten gegen 196 moderne LED-Leuchten ausgetauscht. Die Stadtverordnetenversammlung hat hierfür 170.000 € an Haushaltsmitteln zur Verfügung gestellt. Im Rahmen der nationalen Klimaschutzinitiative zur nachhaltigen Reduzierung von Treibhausgasen wird das Projekt vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit mit rund 65.000 € bezuschusst.

Die Erneuerung der Hallen- und Sicherheitsbeleuchtung wird im Sommer dieses Jahres umgesetzt. Aus diesem Grund bleibt die Halle zwischen 12. Juni und 6. August 2017 geschlossen. Der Austausch der alten Leuchten gegen moderne LED-Leuchten bringt eine Stromersparnis von rund 70%. Die Erste Stadträtin Gudrun Monat fügt an: „Mit der Erneuerung der Beleuchtung kann der Ausstoß des klimaschädlichen Kohlendioxids verringert werden. Durch die neuen Leuchten werden nicht nur rund 70 Tonnen pro Jahr an CO₂ eingespart, sondern auch die Stromkosten erheblich gesenkt. Dies trägt mit dazu bei, dass die Wirtschaftlichkeit der Sporthalle und die Beleuchtungsverhältnisse verbessert werden.“

Mehr zum Thema Klimaschutz unter www.klimaschutz.de und www.ptj.de/klimaschutzinitiative.